

Stadt Mainz

Rekord beim Mainzer Stadtradeln: Preise und Filmfestival

Dieses Jahr erbrachten exakt 3.042 Radelnde in 127 Teams mit insgesamt 543.924 Kilometern eine Leistung, mit der man auch den Äquator über 14 Mal umrunden könnte.

MAINZ. Die Kampagne "Stadtradeln" ist in Mainz seit über einem Jahrzehnt fester und beliebter Bestandteil der Radverkehrsförderung. Die große Beteiligung zeige jedes Jahr erneut, "wie abwechslungsreich und attraktiv das Rad als Fortbewegungsmittel im Stadtverkehr ist", teilt die Stadt mit. So zeigten dieses Jahr exakt 3.042 Radelnde in 127 Teams mit insgesamt 543.924 Kilometern eine Leistung, mit der man auch den Äquator über 14 Mal umrunden könnte. Ein neuer Radkilometer-Rekord.

Im dreiwöchigen Aktionszeitraum wurden rechnerische 88,1 Tonnen Kohlendioxid im Vergleich zur Kfz-Nutzung eingespart - dies sei ein wichtiges gemeinschaftliches Zeichen für Klima- und Umweltschutz.

"Allen voran beweisen die Mainzer Schulen mit einem Viertel der Gesamtkilometerleistung wieder, dass das Fahrrad eine bedeutende Rolle auf den Schulwegen einnimmt. Darum möchte ich diesen Aspekt mit der Aktion ‚besser zur Schule‘ auch noch weiter stärken und fördern", so Umwelt- und Verkehrsdezernentin Janina Steinkrüger (Grüne) in ihrer Bilanz. "Auch die Teilnahme der Freiwilligen Feuerwehr Bretzenheim und des Mainzer Staatsorchesters setzt ein Zeichen, dass das Fahrrad auch in den verschiedenen alltäglichen Berufs- und Pendelsituationen zum Einsatz kommt."

Einige weitere Statistik-Details zur diesjährigen Aktion: Das größte Team war das Schloss-Gymnasium mit 556

aktiven Teilnehmenden und insgesamt 43.743 geradelten Kilometern, danach folgt das Team der Landeshauptstadt Mainz mit 236 aktiven Teilnehmenden und 53.766 Kilometern. Insgesamt wurden in diesem Jahr 52.700 einzelne Fahrten registriert. Fast 40 Personen haben in den drei Aktionswochen jeweils über 1000 Kilometer zurückgelegt, die Person mit den am meisten gefahrenen Kilometern erzielte gar über 1900 Kilometer.

Zur Gewinn-Kürung und Feier der beeindruckenden Stadtradeln-Leistung fand in der Kulturei an der Zitadelle ein Fahrrad-Filmfestival statt. Dezernentin Steinkrüger überreichte Urkunden und Preise. Später wurden Kurzfilme mit Fahrradbezug gezeigt.

Wörter: 296
Autor: Redaktion

Mediengattung: Online News
Medientyp: ONLINEMEDIEN
Ausgabe: Einzelausgabe

Visits (VpD): 234.099¹

Weblink: <https://www.allgemeine-zeitung.de/lokales/mainz/stadt-mainz/rekord-beim-mainzer-stadtradeln-preise-und-filmfestival-2714143>

¹ von PMG gewichtet 05-2023